



Frontel entregó dos tótems de carga para celulares a centros de salud de Melipeuco y Trovolhue

● En el marco del programa de vinculación “Conecta tu Energía”, ejecutivos de Frontel instalaron dos nuevos tótems de carga gratuitos para celulares, en el Cefsam de Melipeuco y en el Cefsam de la localidad de Trovolhue, comuna de Carahue.

En ambos centros de salud, el personal de la compañía realizó un acto simbólico de inauguración, en conjunto con la comunidad, usuarios de los centros de salud, autoridades locales y funcionarios de salud.

En la localidad de Trovolhue, el subdirector del Cefsam, Jason Vega, respecto a esta entrega comentó que “nos viene de maravilla tener este tótem, ya que hemos visto como los usuarios buscan los pocos enchufes que tenemos para cargar sus celulares. Este equipo brindará más seguridad a los pacientes ya que pueden dejar sus equipos cargando en los tiempos de espera o cuando reciben atención médica”.

Una de las usuarias del centro asistencial, Abnes Gaete, señaló que “esta es una excelente donación ya que muchas veces los niños deben esperar mucho tiempo para que los atiendan y se aburren sin carga en los celulares, y esto los ayudará sobre todo a los papás para estar más tranquilos”.

Por su parte, Juan Pablo Sánchez, jefe de Servicio al Cliente de Frontel en Cautín, sobre ambas entregas enfatizó que “este beneficio para la comunidad de Melipeuco y Trovolhue va de la mano con nuestras políticas de sostenibilidad, que más allá de aportar con energías limpias, buscan satisfacer en este caso la necesidad de los vecinos y vecinas de mantenerse conectados con sus familias en momentos de emergencia”.

Durante lo que va del año, Frontel ha entregado ocho tótems de carga gratuitos en diversos centros de salud de la Región y se espera para el próximo año seguir fortaleciendo este programa de vinculación para llegar a más vecinos.

03